



Bloomberg

El primer ministro británico, Boris Johnson, celebró el acuerdo entre China y EE.UU. como "un impulso para los últimos días de la COP26", pero ha aclarado que su país no planea detener la producción de petróleo y gas.

Francia y Suecia se suman a alianza "más allá del petróleo y gas"

ENERGÍA. BOGA, POR SUS SIGLAS EN INGLÉS, ESTÁ CONFORMADA AHORA POR 11 PAÍSES, EN EL MARCO DE LA COP26. SIN EMBARGO, NO INCLUYE A REINO UNIDO NI A LOS MAYORES PRODUCTORES

GLASGOW

Francia se ha unido a un grupo de países y estados que apoyan la fijación de una fecha para poner fin a la exploración de combustibles fósiles, poniendo su nombre a una iniciativa que fue rechazada por el Reino Unido.

Beyond Oil and Gas Alliance (BOGA) representa una iniciativa poco común del lado de la oferta para reducir la producción de hidrocarburos. El grupo, que fue creado por Dinamarca y Costa Rica en el período previo a la cumbre climática COP26 en Glasgow, ahora tiene 11 signatarios, según un comunicado divulgado ayer. Groenlandia, Irlanda, Suecia, Gales y la provincia canadiense de Quebec también se unieron a la alianza, que ya incluye a Portugal, California y Nueva Zelanda.

Francia es el hogar de TotalEnergies SE, la compañía petrolera más grande de Europa después de Royal Dutch Shell Plc.

Aunque únicos en su enfoque de suministro, los signa-

tarios actuales de la alianza representan una proporción menor de las existencias mundiales de combustibles fósiles. Eso generó dudas sobre la influencia de BOGA y sobre la probabilidad de que los principales productores se unan. El Reino Unido, que acoge la cumbre de la COP de este año, dice que no respaldará la alianza porque poner fin a la producción de combustibles fósiles podría provocar un "abismo" en el suministro de energía.

"Ninguna otra nación productora de petróleo y gas ha llegado tan lejos como el Reino Unido para apoyar la transición gradual del sector hacia un futuro con bajas emisiones de carbono", aseguró un portavoz.

El mundo no podrá limitar el calentamiento global al umbral crítico de 1.5°C sin reducir la producción de combustibles fósiles cada año hasta 2030, dijo BOGA. Sin embargo, al ritmo actual de los compromisos, la producción seguirá aumentando en esta década. La única for-



Dan Jorgensen
Ministro danés del Clima

"Nuestra ambición es que esta alianza constituya el comienzo del fin del petróleo y el gas. Esperamos que este proyecto logre además inspirar a otros".

ma de descarbonizar el planeta y evitar aumentos catastróficos de temperatura es garantizar que se "dejen en el suelo" más recursos de petróleo y gas, dijo BOGA.

COMUNICACIONES

Congreso de Editores participa en Senado



equirupa.com

Madrid. Los directores de medios participantes en el V Congreso de Editores de medios Unión Europea-América Latina expusieron ayer en el Senado de España los retos para proteger la libertad de prensa y afrontar la amenaza de las 'fake news' en la región. El evento es organizado por Prestomedia Grupo y cuenta con Vocento, uno de los grupos mediáticos más importantes de España, como medio anfitrión.

AUTOMOTOR

GESTIÓN

Toyota alega que "el mundo no está listo"

Lima. Gran parte del mundo no está preparada para vehículos de cero emisiones, alegó Toyota, que no firmó el compromiso para eliminar los vehículos de combustibles fósiles para 2040. "En muchas áreas como Asia, África, Medio Oriente aún no se ha establecido un entorno adecuado para promover el transporte de cero emisiones. Se necesitará más tiempo por lo que es difícil para nosotros comprometernos", dijo un portavoz.

Agradecemos la confianza de los inversionistas

Que se refleja en la demanda por **\$781.395.000.000** en Bonos Ordinarios de la subasta realizada el pasado 11 de Noviembre de 2021 y de los cuales se emitieron:

\$500.000.000.000

Hoy se puede. Siempre se puede.

VIGILADO SUPERINTENDENCIA FINANCIERA DE COLOMBIA